

Der Bezirksverband Oberfranken
nimmt Abschied von seinem Zuchtfreund und

Ehrenmitglied Erich Priemer

Erich war in seiner Arbeit als Funktionär überaus sachlich und korrekt. Schnörkellos und geradlinig vertrat er seine Sache und brachte diese auch seinen Gegenüber klar und deutlich bei. Ein Funktionär, bei dem das gesprochene Wort etwas wert war und das zählte. Ein Zuchtfreund, wie man ihn sich nicht besser wünschen konnte.

Bereits 1970 übernahm er den Vorsitz des KTZV Redwitz und war bis 1996 dessen 1. Vorsitzender. Vorher war Erich einige Jahre Kassier des Vereines. Dem Verein Redwitz gehörte er 1961 bis 2024 an. Im Bezirksverband war er einige Jahre 2. Bezirkskassier und wurde 1984 zum 1. Bezirkskassier gewählt. Diesen Posten hatte Erich bis 2002, also 18 Jahre inne. Der Bezirksverband hat ihm viel zu verdanken. 1996 wurde Erich zum Ehrenmeister der Bayerischen Rassegeflügelzucht und 2002 zum Ehrenmitglied im Bezirksverband Oberfranken ernannt.

Am 11. August 2024 verstarb unser Zuchtfreund Erich Priemer im Alter von 92 Jahren. In Dankbarkeit und Anerkennung nehmen wir Abschied von unserem Zuchtfreund Erich.



Erich Priemer (Bildmitte) an seinem 85. Geburtstag